

Fecha: 11-02-2026  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **Más de dos millones de personas salieron de la lista de espera**

Pág. : 11  
Cm2: 94,1

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

# Más de dos millones de personas salieron de la lista de espera



El Ministerio de Salud presentó este lunes los resultados del informe asociado a la glosa número 6, que obliga a reportar trimestralmente la situación de la lista de espera "no GES", en la que se afirmó que más de dos millones de personas egresaron de ella.

El informe, que corresponde a cuánta gente espera por un médico, cuánto tiempo tardan en atenderlos y cuántos pacientes han fallecido esperando, expuso la mejora en los ejes de producción y productividad en el sistema público, junto con la capacidad resolutiva de la atención primaria, además del avance en los sistemas de información.

La ministra Ximena Aguilera destacó que "en términos generales, hemos logrado sacar de la lista de espera —que es una lista básicamente de derivación desde la atención primaria para atenciones electivas— a alrededor de dos millones de personas durante estos años".

En esa misma línea, durante el 2025 se logró revertir la tendencia en la cifra de personas que egresaron de la lista de espera, superando en número a los que ingresaron, pese a que no se alcanzó la meta de reducir el promedio nacional de espera a menos de 200 días.